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В частности, из 19 прогнозных
показателей социально-
экономического развития региона
удалось достичь лишь десяти. Тем
не менее такие результаты
позволили Гомельщине выйти на
второе место среди регионов
страны.
Не выполнены задания по

темпам роста производства
валового регионального
продукта и привлечению
инвестиций. Надежды на
улучшение положения дел в
последнем, стратегически
важном, направлении
связываются с недавним
визитом в Гомельскую область
Чрезвычайного и Полномочного
Посла Государства Израиль
Иосифа Шагала.
Во время встречи с губернатором

Владимиром Дворником он сделал
довольно оптимистичные заявления
о перспективах расширения
торгово-экономических отношений.
За семь месяцев объем
внешнеторгового оборота между
Гомельским регионом и Израилем
составил порядка 7,2 миллиона

долларов. Правда, 5,9 миллиона
долларов из этой суммы пришлись на
импорт в виде приборов для
автоматики, пультов и консолей
электроаппаратуры, металло-
керамических изделий. Основными
же предметами экспортных поставок
являются рапсовое масло,

кондитерская продукция и мебель.
По словам посла, Израиль также
интересуется газодобывающим
оборудованием, которое произ-
водится в Гомеле. Во время встречи
была озвучена и перспектива
возможного сотрудничества в сфере
авиаперевозок.
В сравнении с аналогичным

периодом прошлого года снизились в

Гомельской области показатели по
валовой добавленной стоимости в
сельском хозяйстве, торговле и
перерабатывающей промыш-
ленности. Причем проблемы
имеются даже в мясомолочной
отрасли, продукция которой
востребована у потребителей

каждый день, пишет
"Ежедневник".
Говоря об этом на заседании
облисполкома, губернатор
Владимир Дворник привел в
качестве примера Гомельский
мясокомбинат, имеющий
огромный рынок сбыта «в лице»
областного центра. По мнению
губернатора, предприятию
следует усовершенствовать
ассортимент, предложив

покупателю наиболее востре-
бованный продукт. К примеру –
охлажденные полуфабрикаты
вместо замороженных.
Впрочем, трудности в экономике не

оказали серьезного негативного
влияния на наполняемость
бюджета. По данным инспекции
Министерства по налогам и сборам

Гомельская область выполнила лишь
половину экономических показателей

продолжение на стр. 2
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по Гомельской области, за
отчетный период во все уровни
бюджетов поступило почти 8
триллионов рублей. Это на 8,9%
больше запланированного.
 В республиканский бюджет

поступило 2833 миллиарда рублей,
(124,3% плановых назначений), в
местные бюджеты – 5086
миллиардов рублей (101,9% к
плану). Сверх плана в
консолидированный бюджет
поступило 648 миллиардов рублей.
Как и прежде, основными

источниками пополнения казны
стали налог на прибыль (удельный
вес 20,6%), подоходный налог

(19,1%), поступления акцизов (18,2%)
и НДС (10,6%).
В ИМНС области отмечают, что по
сравнению с аналогичным периодом
2011 года структура основных
платежей претерпела значительные
изменения. На фоне роста удельного
веса налогов на прибыль и
подоходного налога произошло
снижение «доли» акцизов и НДС.
Кстати, наибольший объем
поступлений в консолидированный
бюджет области из года в год
обеспечивают плательщики
Мозырского района. Со
значительным отрывом следом идет
Железнодорожный район Гомеля –
самый большой в областном центре.

На его территории находятся такие
гиганты, как РУП ПО «Гомсельмаш»,
РУП ПО «Белоруснефть» и другие
крупные предприятия.
В общей сложности формирование

бюджета Гомельщины в течение
восьми месяцев обеспечивали более
475 тысяч плательщиков. В их числе
более 19 тысяч организаций, 27 тысяч
индивидуальных предпринимателей и
около 417 тысяч физлиц,
уплачивающих платежи за землю и
налог на недвижимость.
На начало сентября задолженность

по платежам в бюджет составила 9
миллиардов рублей. Это всего 0,08%
плановых доходов бюджета.

Гомельская область выполнила лишь
половину экономических показателей

Информация о возможной
эпидемии менингита в Гомеле
появилась на сайте
“Хартии’97”. Сайт ссылается
на пожелавшего сохранить
анонимность жителя города.
Однако в больницах
опровергают данную
информацию.
По словам анонимного

гомельчанина, в нескольких
районах Гомеля якобы
вспыхнула эпидемия
менингита, и его дочь с таким
диагнозом находится в
больнице.
Гомельчанин полагает, что

причиной заболевания может быть
плохая вода. «Соседи по палате
говорят, что их дети заболели
после того, как попили воды из-
под крана», — сообщает читатель
“Хартии’97”.
В Гомельской клинической

больнице № 3 корреспонденту

«Нашай Нiвы» сообщили, что ничего
об эпидемии менингита не знают.
«Если бы в городе сложилась
подобная ситуация, мы сразу же
получили бы соответствующую
информацию из городского центра
гигиены и эпидемиологии», —
заверил заместитель главного врача
Олег Кобылко.
По его словам, согласно
распоряжению Минздрава, пациенты
с подозрением на менингит
направляются в инфекционную
больницу.
Один из минских медиков в беседе
с корреспондентом «НН» пояснил,
что заболеть менингитом, попив

воды из-под крана, фактически
невозможно. Вода, поступающая в
квартиры, обрабатывается. А вот в
начале купального сезона опасность
заболеть возрастает.
 Менингит — воспаление оболочек

головного и спинного мозга.
Вызывается бактериями и
вирусами. Вирусный менингит —
наиболее распространенная форма
заболевания. Он не угрожает
жизни больного, но сильно
ослабляет организм. Вирус
передается воздушно-капельным
путем. Одной из причин его
распространения является
плохая гигиена.
Симптомы: высокая

температура, головная боль,
рвота, раздражительная реакция
на яркий свет и др.
При подозрении на менингит

необходимо немедленно
обратиться за медицинской
помощью.

В Гомеле опровергают информацию об
эпидемии менингита

Роман Карпов

начало на стр.1

Навіны
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Началось досрочное голосование.
Народ не просто приглашают
сходить и проголосовать досрочно -
гонят как стадо. Все как всегда.
Зачем нужно досрочное

голосование? Для того, что бы
человек, который в день выборов не
сможет проголосовать по
уважительной причине (отъезд,
командировка), смог осуществить
свои конституционные права. Когда
пойти проголосовать и идти ли
вообще голосовать, каждый решает
для себя сам. У любого гражданина
есть право и отказаться от участия
в выборах. Вероятно, это самое
страшное, что могут представить
себе наши власти, что народ не
придет на их "выборы".
Проигнорирует.  Поэтому, уже не
первый раз народ на выборы гонят
как стадо. А стадо идет.
На многих предприятиях и

организациях руководители
собирают трудовые коллективы и
настоятельно "рекомендуют" пойти
и проголосовать досрочно, а после

отчитаться о проделанном. Те, кто не
согласен, может готовится ко
всяческим неприятностям, ведь у нас
в стране принудительная контрактная
система и с вами просто могут

банально не продлить контракт.
Эти выборы ну ничем не отличаются

от предыдущих. Ничем. Точно как и
в прошлый раз работников
"Беларуснефть" отправили
проголосовать досрочно, точно как и
в прошлый раз такие же ЦУ получили
работники некоторых организаций и
даже в гимназии прошло собрание на
эту же тему- срочно проголосовать

досрочно! и отчитаться. Ну,
метизный завод упоминать не будем
по всполне понятным причинам - так
все ясно.
Выборы  в нашей стране - это

вообще театр абсурда. На выборах
у нас и танцуют, (часто пенсионеры
и дети) и поют, и буфет с водкой и
закуской. И чего только нет. А на
досрочном голосовании  наверное
нынче первое место будет за
зампредседателя комиссии
избирательного участка,
распложенного в кинотеатре
"Беларусь". Сия достойная дама
сбегала на личные средства купила
несколько шоколадок и объявила,
что пяти первым проголосовавшим
будет презент от "Белой Руси".
Видно стимул у нее был хороший.
А на участке №5 в Доме детского

творчества на дому изъявила
желание проголосовать дама,
умершая 27.03(!) сего года.
Председатель комиссии объяснила
сей "казус" компьютерным сбоем.
 Ах, выборы....

Ах, выборы...... Эпизод четыре.

Наблюдатель кампании "За
справедливые выборы" Станислав
Еленский планирует
ходатайствовать о включении в
Книгу рекордов Гиннесса участковой
комиссии за скорость голосования
избирателей на дому.
Как объяснил БелаПАН Еленский,
23 сентября на участке № 27
Гомельского-Советского округа он
принимал участие в наблюдении и
зафиксировал "необычные
ситуации": члены участковой
комиссии отправились с урной для
голосования на дому, отсутствовали
полтора часа, и за это время
проголосовали дома 385
избирателей. "Грубо говоря, за 100

минут проголосовали 385
избирателей, то есть один
избиратель в 15 секунд. А если
учесть, что еще нужно время на
дорогу, подъем по лестнице и так
далее, это просто невероятная
скорость", — сказал Еленский.
Он продемонстрировал копию

итогового протокола и обратил
внимание, что председатель
участковой комиссии и его
заместитель документ не подписали,
там стоят автографы лишь членов
комиссии. "У руководства комиссии
хватило ума не подписывать
протокол. Этими подписями члены
комиссии расписались под уголовной
статьей. Потому что и явка в день

голосования, по нашим данным и
сведениям комиссии, отличалась. Я
всегда знал, что выборы — это
"дурыборы", но все же первый раз
участвовал в наблюдении. И скажу,
что гадкое ощущение осталось", —
заявил наблюдатель.
Еленский отметил, что участок для

голосования находился в общежитии
Гомельского технического
университета им. П.Сухого, а в
комиссии работали сотрудники
университета. По словам Еленского,
вахтеры общежития также были
задействованы в выборах —
организовывали досрочное
голосование студентов.

Наблюдатель из Гомеля будет ходатайствовать
о включении в Книгу рекордов Гиннесса

участковой комиссии

Олег Ларин

“Выбары”
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В Гомельской области были
образованы 17 округов по выборам
в Палату представителей. На всех
округах были выдвинуты
кандидаты «от власти» -
председатели районных исполкомов
(Речицкого - Петр Шостак, который
баллотировался по Буда-
Кошелевскому округу, Жлобинского
- Леонид Апанасюк, который
баллотировался по одноименной
округе), председатель райсовета
депутатов (Светлогорского -
Галина Филиппович),
руководители крупных
предприятий (по Гомельскому-
Сельмашевскому округу
баллотировался генеральный
директор ПО «Гомсельмаш»
Валерий Жмайлик, по Речицкому
- директор Речицкого метизного
завода Адам Вашков, по
Калинковичскому - начальник
отделения Белорусского железной
дороги Александр Удодов), ректор
Белорусского торгово-
экономического университета Алла
Наумчик, главный врач областного
кардиологического диспансера Анна
Лопатина и другие начальники
высокого ранга.
Это с начала кампании определило
характер проведения выборов,
особенности сбора подписей,
проведения агитации и досрочного
голосования. Вовсю был
задействован административный
ресурс, что ставило кандидатов от
власти и от оппозиции в неравные
условия, пишет "Весна". Например,
накануне 1 сентября в средних
школах Железнодорожного района
проходили родительские собрания,
на которых администрации школ
призывали проголосовать за
директора школы № 5 Виктора
Фесака. Также в школах

Центрального района родителей
призвали проголосовать за
начальника отдела образования этого
же района Олега Левшунова.
Абсолютное большинство членов
участковой комиссии составляли
учителя, что тоже говорит не в пользу
равных условий в агитации. В
Промышленном округе, где
баллотировалась главный врач
кардиологического диспансера,
несколько участков были размещены

в медицинских учреждениях, где на
закрытых участках никто не
наблюдал за избирательным
процессом.
При формировании участковых
комиссий оппозиция (ОГП, БНФ и
«Справедливый мир») выдвинула для
включения в них 133 человека, из
которых только один стал членом
комиссии (в Рогачеве, член партии
«Справедливый мир»).
Замечена такая тенденция, что
представители вертикали власти
(райисполкомов, администраций
района, различных отделов), а также
учителя школ попадали в комиссии,
маскируясь под общественность
(Красный Крест, Белорусский союз
женщин, различные профсоюзные
организации). Таким образом власть
выполняла де-юре квоту участия
общественности в комиссиях - не
менее трети. Де-факто же комиссии
были сформированы по
корпоративному принципу, то есть
часто, например, из 13 членов

комиссии 11 работали в одном
коллективе, возглавлял же
комиссию руководитель данного
предприятия или организации.
Во время агитации при проведении

выступлений по телевидению в эфир
не прошли записи выступлений
кандидатов от ОГП. А
представители кандидатов от
власти отказывались от участия в
теледебатах.
Стоит отметить, что на 15 округах

из 17 участие в выборах приняли
в качестве кандидатов в
депутаты представители ЛДП.
Но они не проводили активной
агитации (пикетов, встреч с
избирателями). Также не
проводили активной агитации
кандидаты в депутаты от власти.
Складывается впечатление, что

выборы должны были пройти (и
прошли) как можно тише и
незаметнее для избирателей.
Государственные СМИ  писали о

выборах телеграфно, перепеча-
тывая официальные сообщения
ЦИК или агентства БелТА.
Персоналии - кандидаты в
депутаты, их доверенные лица, или
аналитические и дискуссионные
статьи в районных газетах не
появлялись. То и дело в
государственной прессе появлялись
статьи с упоминанием об оппозиции,
но такие статьи носили, как правило,
негативный и осуждающим
характер. Особенно отметились
рядом таких статей газеты
«Свободнае слова» (Рогачев) и
«Советский район» (Гомель).
Кандидаты от ОГП (семь

человек) и БНФ (один) после
собраний 15 сентября отказались от
участия в выборах. В Гомеле два
округа были безальтернативными.
По одному (Сельмашевскому)

Парламентские выборы
в региональном срезе: Гомельщина

Анализ хода и итогов парламентских выборов по Гомельской области
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баллотировался генеральный
директор «Гомсельмаш», который
ожидаемо победил при высокой
официальной явке избирателей
(88,4%). По втором безальтер-
нативном округе (Новобелицком)
баллотировался только представи-
тель ЛДП, который ожидаемо
проиграл, при чем при низкой (56,2%)
явке избирателей. Особенности
выборов по Новобелицкому округу
заключались в том, что перед
первым днем  досрочного
голосования (17 сентября) свою
кандидатуру снял провластный
кандидат, бывший помощник
президента, главный инспектор по
Гомельской области Игорь
Прокопенко. Причины такого шага
общественности не сообщались, но
должности инспектора по
Гомельской области Игорь
Прокопенко лишился 6 сентября по
решению президента.
В дни досрочного голосования

наблюдатели отмечали, что
студентов высших учебных
заведений и учащихся средне-
специальных заведений
преподаватели и администрация
учреждений заставляли голосовать
досрочно, даже отпускали с занятий.
По результатам оказалось, что на
«студенческих» участках в
досрочном голосовании приняли
участие более 50-60% избирателей.
В день голосования, по данным
наблюдателей, участки были почти
пусты, еще с утра участки посещали
пенсионеры, а в 16.00-18.00 на пяти
участках в центре Гомеля
избирателей практически не
наблюдалось. Вместе с тем, власть
продемонстрировала высокую явку
по области (от 63,9% - по
Центральному округу, до 91,8% - по
Хойникскому). Наблюдатели
отмечали, что по Советскому округу
проголосовали не более 35%
избирателей, окружная же комиссия

подала цифру в 69%. Следует
заметить, что реально следить за
подсчетом голосов наблюдатели не
имели возможности. Например, на
участке № 4 (Центральный округ)
наблюдателям предложили следить
за подсчетом голосов за 11 метров
от стола, а на участке № 20
(Центральный округ) наблюдатели
следили за подсчетом голосов из
коридора.
Перечисленные факты дают

основания сделать вывод, что
выборы в парламент по
Гомельской области не были
свободными и прозрачными,
проходили с нарушениями норм
Избирательного кодекса
Республики Беларусь и не
соответствовали междуна-
родным стандартам проведения
выборов.

Парламентские выборы
в региональном срезе: Гомельщина

Анализ хода и итогов парламентских выборов по Гомельской области

Прошедшая избирательная
кампания отличалась
равнодушием к ней со стороны
избирателей и слабой
активностью политических
сил. "Кандидаты от власти"
использовали
административный ресурс.
Наблюдатели не имели
возможности видеть
бюллетени при подсчете
голосов.
Избирательные комиссии
Участковые и окружные

избирательные комиссии почти
полностью состояли из людей,

которые были отобраны властью,
хотя оппозиционные партии
выдвинули десятки своих
представителей как от партийных
организаций, так и путем сбора
подписей граждан. В Речицкую и
Светлогорскую окружную
комиссии власти не включили ни
одного представителя оппозиции, в
Калинковичскую - только одного.
Чтобы выдержать требование
Избирательного кодекса об
участии в комиссиях
представителей общественных
организаций, проводится
выдвижение чиновников

райисполкомов, руководителей
предприятий и других лояльных
лиц от провластных профсоюзов, а
также от организаций БРСМ,
"Белая Русь", ветеранских и
других, которых поддерживает
власть, пишет "Весна".
Участковые избирательные

комиссии, особенно на
избирательных участках, центры
которых находились в помещениях
учреждений образования, состояли
преимущественно из работников
этих учреждений, а во главе
комиссии стоял директор или

Парламентские выборы в региональном
срезе: Калинковичи, Речица, Светлогорск

"Правозащитники за свободные
выборы"

продолжение на стр. 6
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другой представитель
администрации. Таким образом,
комиссии состояли из людей,
находящихся в служебной
подчиненности, что дополнительно
усиливает контроль властей над
ними.
Агитация
Агитационная

кампания проходила
формально.
"Кандидаты от власти"
использовали в
основном
административный
ресурс, проводя
встречи на
предприятиях, в том
числе в рабочее время.
Как свое
преимущество перед
другими кандидатами
они обычно называли
то, что смогут более
успешно ходатайство-
вать в Минске о
решении местных проблем: «Как
человек, имеющий опыт, я не буду
тратить время на поиски той
двери, куда надо отнести то или
другое ходатайство, или просьбу,
или заявление», - из
предвыборного выступления в
качестве кандидата в депутаты
председателя Светлогорского
райсовета Г. Филиппович на
предприятии "Химволокно".
Распространение печатных

агитационных материалов по
месту жительства избирателей
велось слабо, отмечены
многоэтажные дома, в которых
избиратели не получили листовок
ни одного кандидата.
Оппозиционные кандидаты
изредка проводили агитационные
пикеты. Кандидаты от

Либерально-демократической
партии агитацию фактически не
вели: так, в Калинковичах только на
последней неделе выборов
кандидат от ЛДП привез агитмате-
риалы: в Светлогорске не было за-
мечено ни одного печатного мате-
риала о кандидате от этой партии.

Наблюдение
Среди местных наблюдателей
были представители общественных
кампаний "За справедливые
выборы" и "Правозащитники за
свободные выборы". Замечено, что
на избирательных участках, где
регистрировались независимые
наблюдатели, происходила
регистрация и большого количества
наблюдателей от провластных
организаций (типа БРСМ, "Белой
Руси" и т. д.). В районах побывали
международные наблюдатели от
ОБСЕ и СНГ. Местные
государственные СМИ сообщали о
положительных отзывах
наблюдателей от СНГ. Местные
государственные СМИ много
внимания уделяют якобы
независимому наблюдателю из

Германии Францу Массеру, который
критикует других иностранных
наблюдателей и хвалит
избирательную систему в
Беларуси. Как стало известно
журналистам, пенсионер и бывший
начальник полиции Франц Массер,
брат которого пропал без вести в

Могилевской области во
время Второй мировой
войны, с разрешения
Министерства обороны
Беларуси занимается
раскопками немецких
военных захоронений.
Участвовать в
наблюдении ему
предложило Посольство
Беларуси в ФРГ, то есть,
фактически он является
наблюдателем от
белорусского государ-
ственного учреждения.
Отношение

избирателей и СМИ
Интерес населения и

СМИ к выборам
фактически не проявлялся. Все
местные СМИ в Калинковичском,
Речицком и Светлогорском районах
контролируются властью.
Государственные газеты
публиковали только обязательные
материалы (официальные
сообщения и программы
кандидатов), негосударственные
фактически не затрагивали тему
выборов.
Местные государственные
интернет-сайты также помещали в
основном только официальные
сообщения, а независимые
фактически не уделяли внимания
выборам (за исключением одного
речицкого портала). Выборы не
нашли отражения на страницах в
социальных сетях или форумах,
посвященных местной тематике.

Парламентские выборы в региональном
срезе: Калинковичи, Речица, Светлогорск

начало на стр.5

“Выбары”
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На чемпионате мира в
голландском Фалкенбурге
прошла гонка с раздельным
стартом, получившаяся едва ли
не самой сюрпризной за
последние годы. Один из
таковых — очень приятный.
Василий Кириенко выиграл
бронзовую медаль!
В его трековой карьере были
награды и покруче, в частности
золото чемпионата в гонке по
очкам. Но мужские
профессиональные шоссейные
гонки — это все-таки другой
уровень престижа и
конкуренции. Поэтому
достижение Васи смело можно
назвать беспрецедентным.
Отчасти множество
неожиданностей вызвано тем,
что в конце сезона гонщики
пребывают в разной форме. Но
в этом нет ничего необычного.
По-настоящему существенной
причиной видится заковыристая
трасса, богатая подъемами,
спусками и прочими
неровностями.
Это не просто примитивный

“стол”, какой
был в Лондоне.
В Фалкенбурге
требовалась не
только сила, но
и велосипед-
ный интеллект,
у м е н и е
п о д б и р а т ь
передачу и
многое другое.
В этом отноше-
нии Кириенко
можно назвать
профессором.
В своих

знаменитых побегах на
сложнейших этапах многодневок
он, похоже, досконально изучил
возможности и пределы
собственного тела.
Удивительно только, что
организаторы дали белорусу 28-
й стартовый номер. Пусть
Кириенко не относили к
фаворитам первого порядка,
однако в его послужном списке
были два попадания в десятку на
чемпионате мира. Да и на
Олимпиаде он стал 12-м.
Когда выяснилось, что результат
Кириенко будет среди лучших,
подумалось, что именно
невыгодный стартовый номер
может лишить Васю медали. Ведь
по его графику ориентировались
следующие 27 гонщиков. К тому
же и трасса подсыхала после
дождя. И если Тони Мартин и
Тэйлор Финни сразу показали,
что находятся в другой лиге, то
число претендентов на бронзу
было довольно внушительным.
И здесь, конечно, нам немного
повезло. На второй половине
стремительно набирал обороты

Марко Пинотти. Если на первой
отсечке он уступал Кири 11
секунд, то на второй — всего лишь
4. Только вот риск, с которым
итальянец проходил повороты,
оказался неоправданным.
Пинотти поскользнулся, упал…
встал и понял, что продолжать
борьбу не может.
Вторым темпом на позиции
Кириенко наступали Тиджей ван
Гардерен и Фредрик Кессьякофф,
имевшие в этом сезоне сильные
результаты. Все карты были у них
на руках. Волнительно было
наблюдать, как на последней
прямой они атаковали время
Кириенко. Было бы крайне
обидно упустить бронзу. Но
американец и швед, как ни
старались, смогли лишь
приблизиться на расстояние 5-6
секунд. Таким образом, в 31 год
гонщик из Речицы достиг еще
одного пика в своей карьере.

ЧЕМПИОНАТ МИРА

ФАЛКЕНБУРГ (Голландия)
19.09. Гонка с раздельным
стартом. 45,7 км (58 участников).
1.Т.Мартин (Германия) — 58.38.
2.Т.Финни (США) — +0.05.
3.В.КИРИЕНКО (Беларусь) —
+1.44. 4.Т.ван Гардерен (США) —
+1.49. 5.Ф.Кессьякофф (Швеция)
— +1.50. 6.Д.Груздев (Казахстан)
— +1.56. 7.Я.Барта (Чехия) —
+2.12. 8.А.Доусетт
(Великобритания) — +2.26.
9.А.Контадор (Испания) — +2.30.
10.А.Малори (Италия) — +2.40…
5 3 . А . К РА С И Л Ь Н И К О В
(Беларусь) — +9.17.

Константин Лобандиевский
“Прессбол”

Речичанин Василий Кириенко на ЧМ
выиграл бронзовую медаль
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Наклад 299 экз. надрукаваны на ксераксе
Распаўсюджваецца бясплатна

Галоўны рэдактар - Валерый Пуціцкі

Палітычны анекдот

Калі парушаюцца вашыя правы
і вам патрэбная бясплатная
юрыдычная дапамога,
праваабаронцы заўсёды
дапамогуць вам!
Звяртайцеся па тэлефонах:
Валерый Пуціцкі
тэл.: 8 029 3517978
Мікалай Пытлеў
тэл.: 8 029 3048239

- Тата, а куды лятуць птушкі? У вырай?
- У дупу яны лятуць! Сынку, 12-ы год за вакном!
Дыктатура, крызыс, інфляцыя, дэвальвацыя… Усё
ляціць у дупу!

- Слухай анэкдот. Трапілі, значыць, у Палату
прадстаўнікоў Мілінкевіч, Някляеў і Гайдукевіч…
- Аха-ха-ха! :D

Лукашенко — он как Google: ты ему слово — он
тебе ссылку

На встрече Александра Лукашенко и Махмуда
Ахмадинежада не обошлось без
 курьезов.
 Президент Исламской Республики Иран сильно
смущался, когда слышал свою
 фамилию.
 В свою очередль президент Беларуси тоже
смущался, но не мог обращаться к
 коллеге иначе, как: "Махмуд, Одолжиденьжат".

В Беларуси разработана новая система
голосования - по Интернету. Те, кто голосует за
Лукашенко, идут на сайт president.za. Те, кто
против,- на сайт kgb.by. Там вам объяснят, как
попасть на сайт president.za

2015 год. Пресс-конференция гаагских врачей.
"Александр Лукашенко очень
 болен... Мы лечим его от туберкулеза, проказы,
СПИДа, рака, птичьего
 гриппа, атипичной пневмонии, инфаркта... У
него еще остается небольшой
 шанс выжить, но мы стараемся..

Стоит Лукашенко перед зеркалом и тренирует
произношение:
- Чест-но… Чест-но… Я чест-ный политик.
Входит помощник:
- Как у вас хорошо получается, Александр
Григорьевич.
- Што, чэсна?


